

Capilla de los Milagros de Amil

Patrimonio Cultural

Arquitectura Religiosa

Iglesias / Templos



En el último cuarto del siglo XVIII, un labrador y arriero Sebastián de Castro, ante la dificultad de adquirir agua para mantener sus animales y a su familia, se encomendó a la virgen para encontrar un manantial de agua y poder cubrir tal necesidad. Al serle concedido este deseo mandó tallar una imagen de la **Virgen de los Milagros** en el año 1780. Desde entonces fueron muchos los peregrinos los que se encomendaban a la Virgen, y por ello construyeron la Capilla inaugurada en el año 1892 de estilo neoclásico, a la que en el siglo XX añadieron una majestuosa escalinata

A Chan
Amil (San Mamede)
36669 Moraña
Pontevedra

+34 986 553 005

concello@morana.org

Geolocalización

Latitud 42.540971
Longitud -8.584399

Accesos

- Accesos a pie: Sí

Servicios

- Baños públicos: Sí

Características

Organismo responsable Diócesis de Santiago de Compostela

- Descripción del entorno: Rural
- Abierto festivos: Sí
- En uso: Sí
- Estilo Arquitectónico: Neoclásico
- Propiedad: Pública
- Interés Paisajístico: Elevado
- Cronología: S. XVIII

Horarios

- Horario de Oficios: Sí